

8月に続き刺激的な9月となりました。9/7(土)~9(月)の日程で恒例の家族自然体験ツアーでは奄美大島に行ってきました。台風等天候がとて心配でしたが、奇跡的にお天気に恵まれ12家族、45名のご参加をいただきました。文字通り、大人も子どもはしゃぎまくりました!(笑)メイン企画のクジラウォッチング&スイムでは、僅か10メートルの近さで触れ合う事ができました。他には大島紬の泥染め体験、ビーチBBQなどなど、今回のツアーは地元奄美の皆様のご尽力なしには成功なしえませんでした。本当にありがとうございました。また月中には、らいおん組さんがX-Games Chibaの公式練習を見学に!パリオリンピックにも出場した選手を競技会場の真横で観戦!テレビでは味わえない臨場感を体感しました。



さて10月、保育園生活も下期に入り園行事も目白押しです!と同時に子ども達の成長著しい時期でもあります。でもここで気を付けないといけないのは、我々大人がプレッシャーや期待をかけ過ぎないことです。それぞれ頑張っている子ども達を温かく見守りさまざまな“非認知的な能力”をみんなで育てていきたいと思ひます。



モンゴル訪問のお話 モンゴルに行って参りました。キッズ☆ガーデンの運営法人、株式会社生活設計はモンゴル国の首都ウランバートル市の教育局と幼児教育に関する事業提携を結んでおります。その関係で年間を通して不定期ではありますがモンゴルからの幼児教育関係者が日本を訪れた際に、キッズ☆ガーデンでもアテンドしています。今回はその関係の維持、発展を含めた目的で訪蒙しました。その際にモンゴル国の文部科学省を訪問し大臣にもお会いする機会を得ました。この方、日本の大相撲で活躍した元横綱の日馬富士が運営する小中高一貫校(新モンゴル日馬富士学園)の校長をなさっていた方で、京都大学にも留学経験のある大の親日家です。今モンゴルでは、日式教育と



【10月行事予定】

2(水)	避難訓練
4(金)	お芋掘り遠足(きりん・そう・らいおん)
13(日)	きらっとサンバ
16(水)	遠足(ぱんだ組)、食育(年少以上)
25(金)	遠足(うさぎ組)
26(土)~27(日)	秋の親子キャンプ
30(水)	ハロウィン会

いった日本教育ブームが起きています。大臣とは大変貴重な意見交換をさせていただきました。その他にも、モンゴルのこども園を訪問させて頂きました。日本と何ら変わりのない子ども達。そして、同じく頑張っている現場の職員のみなさん。モンゴルの保育現場から多くの刺激をもらって帰って参りました。この経験をまた日々の保育にも生かしていきたいと思ひます。いつの日かキッズ☆ガーデンみなさんとも自然豊かなモンゴルと一緒にしたいです。

【10月保育時間内カルチャー】

	ぱんだ	きりん	そう	らいおん
英語	3(木) 10(木) 17(木) 24(木)	1(火) 8(火) 15(火) 22(火)		
知育			9(水) 23(水)	
体操		3(木) 10(木) 17(木) 24(木) 31(木)		
リトミック	7(月) 28(月)	21(月)		7(月) 28(月)
和太鼓			18(金) 25(金)	

保護者有志の皆様から2周年祝いのバルーンをいただきました。ありがとうございます!!

体操 佐藤 たえ子先生

皆さんこんにちは、
幼児体育講師の佐藤たえ子です。

9月の厳しい残暑の中、今年度最後のプール授業も楽しく出来ました。



そして運動会に向けてみんなは頑張っているようです♪

体育ではバランスボールを使って色々な動きのトレーニングをしています。きりん組は座ったり、弾んだり、転がしたり投げたりしました。



う組は更に乗ってんだり、寝ての動きをしています。いおん組はもっとしいアクロバティックな動きに

チャレンジしています。

みんなとっても上手です。

バランスボールは座るだけでなく様々なトレーニング方法がありまして、正しく使うと物凄く強い体幹と質の良い筋肉を作ってくれます。

どうせなら楽しくトレーニング！

これからも色々なやり方で強い体になれるように、と考えてます☆

職員メドレーVol⑦事務スタッフ 仁平規子先生

こんにちは。津田沼駅前園時代に保育補助から事務に転身し、日々子ども達からエネルギーをもらっている仁平です。一保護者として子どもを卒園までみてもらった経験を活かし、子ども達だけでなく、



保護者の皆さまにも寄り添えるようこれからも心掛けたいと思います。

是非気軽にお声がけください！

和太鼓 菊池 翔子先生

そうぐみは4種類、らいおんぐみは8種類の叩き方や振りを覚えました！ 特に振りの練習は、常に、お客様からどう見えているかを一緒に考えながら練習しています。

私事ですが、先日師匠の演奏を見に行きました。とても素晴らしい演奏で、音楽を始めたいと思った気持ちやそれを伝えたいと感じた時のことを鮮明に思い出しました。同じ曜日と時間、同じメンバーでの練習でどうしてこれを行っているのか大人でも忘れてしまう時があります。実技練習だけではなく鑑賞することも大きな身になる時間だと感じました。

わたしが感じた、和太鼓の力強さや気持ちの高揚を感じてもらえるよう、実演しながら子供達の音楽の幅を広げていきたいと考えています。

リトミック 井手口 佳奈子先生

	ぱんだ	きりん	そ う	らいおん
9月 実施 報告	とてもよくお話を聞いてくれるので、二つ以上の指示がある課題も一生懸命とりくんでくれました。音楽を聴いて、自然に身体を動かせるようになってきました。いつもニコニコで本当に可愛いです！	とても楽しんでレッスンを受けてくれました！近所の夏祭りに参加した子も多かったようで、思い出をたくさんお話してくれました。想像しやすかったからか、動きを色々工夫してくれ、なかでも屋台の食べ物や音楽を聴いて身体の動きで表現する課題がとても上手でした。	2.3.4拍子の聴き分けをメインに行いました。動きだけではなく、アームビートも覚えて身体に拍子感を自然にしみこませていきます。少しずつ難しい課題もこなせるようになってきました！	レッスン日は登園していた人数が少なかったため今までの復習をメインにお祭りリトミックも楽しみました。音あてクイズが盛り上がり、単音は正解率が高く、和音(ドとソを一緒に聴く、など)もかなりわかるようになってきました。
10月 指導 計画	ハロウィンのリトミックです。おばけの洋館をお散歩すると、おばけ、ミイラ、蜘蛛などちょっと怖いお友達が出てきます。怖い雰囲気のある音楽が怖くて嫌な子がいる場合は不思議な感じの曲で行うので、楽しんで参加してくださいね。	ハロウィンのプログラムです。おばけの洋館をお散歩したら、カボチャパイを作ります。カボチャを畑にとりにいき、材料をまぜる、こねる、膨らませるなど音楽に合わせて動きをつけて楽しみましょう。	ハロウィンのプログラムです。おばけの洋館をお散歩した後は、魔女とお姫様が登場します。色々なお料理をふたりと作りながら四種類の和音(長3和音、短3和音、減3和音、増3和音)の聴き分けをします。	ソルフェージュ、ポリリズムに加えてリズム聴音、和音の聴音を行います。また五線を読めるように音符カードを配ります。お家でも読む練習をしてみてください。

OCTOBER 2024 ENGLISH LESSON OUTLINE

ACTIVITIE	SONGS
<p>MAIN THEME</p> <p>1. SEASONS 2. HALLOWEEN</p> <p>RECURRENT CONCEPTS</p> <p>EMOTIONS THE ALPHABETS PHONICS DAYS OF THE WEEKS WEATHER CONDITIONS MONTHS OF THE YEAR MANNERS</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Hello my friend 2. I am a bat 3. Happy monsters 4. Knock Knock 5. Go away big green monster 6. Marching Monsters 7. Who took the cookies 8. Sekeleton Dance <p>What time is it ? A B C A is for apple, B is for ball What day is it today How is the weather These are the months of the year</p>
GAMES/BOOKS/POEM	CRAFTS
<p>BOOKS</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Go Away Big Green Monster by Ed Emberley 2. Glad Monster Sad Monster by Ed Emberley 3. Skeleton Hiccups by Margery Cuyler <p>PANDA / PENGUIN WORKSHEET</p> <p style="text-align: center;">/CRAFT</p> <p style="text-align: center;">I J K L</p>	<p>EMOTIONS LIST</p> 